

Vers la souveraineté alimentaire

Grâce au soutien d'Air France, Acting for Life et la Fundación Alma accompagnent les populations nord-colombiennes pour valoriser et développer une agroécologie.

Le marais de Zapatosa est une zone humide, riche en biodiversité, mais fortement dégradée par la pollution, la déforestation et l'élevage intensif. Acting for Life et son partenaire la Fundación Alma mènent un projet de préservation et de restauration de cet écosystème au bénéfice des populations locales. Leur but ? Accompagner les familles pour développer leur cour ou leur jardin et valoriser leurs productions, renforçant ainsi leur souveraineté alimentaire. Ces parcelles agroécologiques permettent de cultiver plus de 30 espèces indigènes, profitables à la régénération des sols et augmentant leurs qualités nutritives. L'autre volet du projet permet d'échanger des connaissances et de sauvegarder des valeurs culturelles ancestrales. /

Achieving food sovereignty The Zapatosa marsh in northern Colombia is a wetland with great biodiversity, yet it has suffered severe deterioration due to pollution, deforestation and intensive livestock farming. Acting for Life and its partner, the Fundación Alma, are currently carrying out a project to preserve and restore the ecosystem for the benefit of local populations. The goal is to help families develop their backyards and gardens and increase production, thus boosting food sovereignty. The agroecological plots can grow over 30 native species, which contribute to soil regeneration and enhance nutritional qualities. Another positive part of the project: knowledge sharing and the preservation of ancestral cultural values. /

**ACTING
FOR LIFE**

"La vie, pas la survie" —

Pour soutenir

Acting for Life

Tél. +33 (0)1 49 34 83 13.

contact@acting-for-life.org

www.acting-for-life.org